

A neuf heures et demie, le pape prend un très léger repas : deux œufs et une tasse de café. Puis, il rentre dans ses appartements, et souvent la lumière qui brille longtemps encore à ses fenêtres indique que la prière du Saint-Père se prolonge. Le Pasteur Souverain veille sur le monde endormi.

L'ORGANISATION CATHOLIQUE

LE Vatican vient de donner un nouveau statut à l'Union économique-sociale; ce statut a été accompagné d'une lettre de S. E. le cardinal Merry del Val au comte Medolago Albini, président de l'Union, et il se ressent des tendances que Pie X veut faire prévaloir non seulement en Italie, mais dans tous les pays.

Le but de la mesure actuelle est d'*accentuer le caractère confessionnel des organisations catholiques* et de les mettre sous une dépendance plus immédiate de l'autorité suprême ecclésiastique.

La volonté du pape devient chaque jour plus manifeste. Ses actes laissent de moins en moins la possibilité de se soustraire à cette volonté. Les catholiques doivent afficher hardiment leur catholicisme, se soumettre à l'autorité religieuse et ne pas aller se noyer dans des organisations à caractère non confessionnel. Si ces organisations n'offrent aucune utilité morale ou pratique, il est inutile que les catholiques y prennent part. Dans le cas contraire, ils doivent s'organiser entre eux.

Pour la même raison, le Vatican n'a pas vu d'un bon oeil les congrès féministes italiens. Les femmes catholiques n'ont rien à faire dans des réunions de ce genre, même si les femmes qui sont à la tête du mouvement se prétendent catholiques.
